あべの翔学高等学校

校長 藤原 重雄

軟式野球部顧問 平松 泰岳

軟式野球部への寄付のお願い

猛暑の候、皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、 本校の教育活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

この度、本校野球部が8月24日(水)から行われる「第67回全国高等学校軟式野球選手権 全国大会」へ大阪代表として出場いたします。

全国大会への出場は、選手たちが猛練習に励んだ努力もさることながら、ひとえに皆様 のご声援の賜物として受け止め感謝しております。

さて現在、選手たちは全国大会に向けて練習に励んでおりますが、全国大会への出場には、宿泊費・交通費や応援団の費用など多大な経費が必要となってまいります。

つきましては、皆様方にご寄付のご協力をお願いしたいと考えております。

日頃のご支援に加え、重ねてのご厚志のお願いとなりますので恐縮いたしますが、何卒、 ご協力を賜りますよう心からお願い申し上げます。

なお、余剰金が発生しました場合は、軟式野球部の活動の充実のために、有効に活用させていただきたく存じます。

ご不明な点等ございましたら、軟式野球部顧問の平松(ヒラマツ)まで、お問い合わせください。

具体的な寄付の納入方法につきましては、別紙「寄付納入方法」をご覧ください。